

多摩アマビ会報

発行2008年5月31日 第56号
NHK 多摩アマチュアビデオクラブ
電話042-361-5684

4月定例会報告

4月26日(土)午後1時30分～5時

会場：立川・NHK 会議室 出席者 22名

2008年度第1回定例会は、NHK 西東京営業センターが設置して下さった大型ハイビジョンテレビをモニターとして使わせて頂き、心気一転の素晴らしい例会となりました。

会員の席の配置も美しいモニター画面を近くからよく見るため、従来の“口型”から写真のように全員が正面に向く型に改めました。



例会の開始に先立ち、「創立10周年記念誌」の配付、「記念式典への出欠票」の収集、会報をホームページで見られない7人へ印刷会報の配付、などが行われました。

例会は渡辺代表幹事の司会で進められました。

1. 当面の行事について打合せ

1) 記念式典等の打合せ：式典の概要と祝賀会の内容が説明されたのち、当日の受付、写真・ビデオの記録係が決められました。

2) 『NHK SKIP シティ』見学撮影会：5月は式典挙行の関係で例会を行わないので、20日に行う「見学撮影会」について、説明と質疑応答がありました。

3) 『ビデオ SALON』へクラブ紹介を投稿：伊藤総務幹事から、クラブの紹介記事と例会の内容を投稿すること、クラブのメールアドレスを作ったことなどが報告されました。nhk.tama.video@gmail.com

4) 山下さんへのお見舞い文を要請：山下さんから病状について詳しいメールを戴いたことに関連し、「皆さんからもお見舞い文を差し上げて欲しい」と渡辺代表から要請されました。

2. 放映ビデオの上映と検証

肥田・西尾さんが録画された4月分の3回8本を上映し、検証しました。この間に2人の会員の放映がありました。



岩沢 初男さん 4月18日放映 「足湯屋台」



房総・千倉駅で体験した足湯にヒントを得て、古い給湯器やポンプを利用して1万円以下で足湯を自作し、近隣の人や友人に喜ばれました。

菅原 富雄さん 4月22日放映 「鉢かぶせ」



子供の無病息災を祈願する変わった行事だと思って投稿した。お坊さんのお経と妙鉢の音で子供が驚く表情が面白いと思った。

3. 自主作品の発表と合評

本田 弘康さん 「二宮神社の起源」 7分00秒



入会以来2度目の出品です。よろしくお願ひします。

黒澤 真さん 「深川の桜」 4分54秒



和船に乗って深川大横川の両岸に満開の桜を見物に行きました。最後に新内流しの船が漕ぎ出され、江戸下町の情緒ある雰囲気になりました。(HDV編集第1作)

加藤 須満子さん 「公民館まつり」 約7分



公民館まつりの一環として小平ビデオクラブで作品発表会を行いました。その時の様子をまとめました。(HDV 編集)

渡辺 實さん 「夫婦旅(33) サクラ散策」 2分39秒



満開のサクラを美しいハイビジョンで撮り、散策する姿を自分撮りして楽しんだ新宿御苑

での3時間でした。(初のHDV撮影)

渡辺 初男さん 「日本一、ヒナ人形」 1分00秒



3月3日朝、NHK お早う日本の「とれたてマイビデオ」で放映された映像です。

菅原 富雄さん 「京都花灯路」 5分30秒



京都・東山で毎年開催される露地行灯とライトアップの様子を撮影し、幻想的な映像を狙った。(HDV 編集)

古谷 毅さん 「芝桜咲くころ」 5分23秒



秩父羊山公園の芝桜がきれいだという話を聞いたので、出掛けて見ました。秩父は伝統のある由緒ある街でした。

岩沢 初男さん 「足湯屋台で花見」 4分30秒



旅行先の駅で足湯を見て、世界に一つの“面白くて健康に良い”足湯屋台を自作し、だんごや草もちを食べながら足湯で

花見をしました。

4. 交流クラブの会報類を回覧

札幌支部報 4月号、金沢 Vcc 通信 4月・5月号、全国アマビ事務局通信 No. 45号を回覧しました。

6月例会のお知らせ

6月28日(土)午後1時30分~5時

5月20日の「NHK SKIP シティ見学撮影会」の作品と自主作品の発表を予定しています。

美しい大型モニターで鑑賞しましょう。

みんなの広場



「そろそろブルーレイに」 保戸塚 時久

HDVが登場して今年の秋で四年になります。かつてVX1000をまだ使っているの?とよく言われましたが、FX1もそう言われそうなくらいです。ほとんどをハイビジョンで撮影および編集仕上げをしています。テープへ書き出していますが、見ようとすると、頭出しが面倒で不自由な思いをしていました。光ディスクへの書き出しはこれまでドライブもメディアも高価でおいそれと手を出せませんでした。ここにきてブルーレイに一本化されたことでドライブもメディアも手ごろな価格になってきました。そろそろドライブを組み込もうかと考えています。

山下さんとお別れ

5月5日に亡くなられた山下さんの通夜、告別式等が12・13日にNHK映像取材部葬として執り行われ、当クラブ会員23名も参列して、亡き山下さんを偲び、お別れをしました。

祭壇に当クラブ名で生花一基を捧げさせて戴きました。

山下さんのご冥福を心からお祈りいたします。

会報はホームページでご覧ください!

会報は原則としてクラブのホームページ(HP)でご覧頂く事となりましたので、ご注意ください。

HPのURL: <http://www.hotozuka.com/nhktama/>

(編集後記)

「10周年記念誌」はお読み頂けましたか? 読後の感想などをお聞かせ願えれば幸いです。これからも着実に発展の歩を刻んでいきましょう!

(渡辺 實 記)